

Agricultura cubana en recuperación progresiva tras huracán Irma



La Habana, 20 sep (RHC) Alejandro Rodríguez, jefe del Departamento de Defensa y Defensa Civil del Ministerio de la Agricultura (Minag), de Cuba, afirmó este 20 de septiembre, en La Habana, que la agricultura en el país se encuentra en recuperación progresiva, tras los daños provocados por el huracán Irma.

"Esta actividad tiene un seguimiento sistemático desde la máxima dirección de las autoridades del sector porque con ella se satisfacen las necesidades elementales de alimentación de la población", manifestó Rodríguez a la **agencia Prensa Latina (PL)**.

Según cifras preliminares manejadas por el directivo, el meteoro afectó 50 mil hectáreas de cultivos varios, de ellas 26 mil 915 hectáreas de plátano, la cuarta parte de las existentes en el país.

Agregó que también se dañaron unas mil 900 hectáreas de arroz y cuatro mil 520 de café, fundamentalmente en las montañas del Escambray (en el centro), donde se efectúa la recogida de los granos que cayeron con los vientos de Irma.

Detalló, igualmente, que otros cultivos como la yuca y el resto de las viandas y hortalizas se vieron golpeados por el embate del huracán, que afectó a las provincias de Holguín, Las Tunas, Camaguey, Ciego de Ávila, Sancti Spíritus, La Habana y Mayabeque.

El responsable de la Defensa y Defensa Civil del Minag, precisó, además, que en el caso de la avicultura se reportaron daños en 383 naves, de las que 77 quedaron destruidas totalmente, y hubo más de 71 muertes de aves, principalmente ponedoras.

Explicó que los daños a esa rama también alcanzaron a instalaciones que aunque lejos de los vientos del ciclón se vieron perjudicadas por falta de electricidad, elemento fundamental para la producción de huevos, que requiere techo, alimento y agua.

Comentó que la furia del huracán hizo estragos en instalaciones del ganado mayor (en 500 vaquerías y naves y provocó más de mil muertes de terneros y recrias, fundamentalmente. "La rama porcina, en cambio, no tuvo mucha afectación pues medidas oportunas garantizaron el nivel necesario de alimento animal", apuntó.

"En el caso de la agroindustria hubo pocos daños. Por ejemplo, las 12 fábricas de pienso ya están trabajando, ya que pudo preservarse la materia prima para la elaboración de ese alimento", señaló Rodríguez a **PL**.

Por último, destacó que pese a la fortaleza del ciclón, los perjuicios en general no fueron mayores debido a las medidas de respuesta inmediata del sistema de la agricultura, que asimilaron la experiencia del enfrentamiento a huracanes anteriores, como el Sandy y el Mathews.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/141924-agricultura-cubana-en-recuperacion-progresiva-tras-huracan-irma>



Radio Habana Cuba